
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

1  de  13  

11  

FECHA:  ENERO  11  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS/PRIMERAS      PLANAS  

   Atrapan  a  ladrones  de  tiendas  Oxxo   

  
Panal  pidió  un  plazo  para  sus  candidaturas   

   Inicia  limpia  de  policías  locales  en  2  municipios   

   Aparatosa  carambola:  19  vehículos  dañados   

  
Baja  incidencia  delictiva:  SSPH   

  
Estrenan  corona  con  victoria   

   Primer  festival  del  pan   

  
Tecnología  es  base  del  progreso  estatal   

  
Da  ISSSTE  dos  mil  licencias  para  "grilla"   

  
Desquicia  de  nuevo  la  CNTE   

   PAN  pide  342  mdp  para  las  campañas;;  en  el  interior  del  partido  cuestionan  deuda   

   La  violencia  en  Michoacán  se  disparó  en  2014   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
No  se  generó  Información.  

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Aspirantes  del  Panal,  antes  de  fin  de  mes: A  más  tardar  el  30  de  enero  el  Partido  Nueva  Alianza  (Panal)  tendrá  
a  sus  precandidatos  a  diputados   federales  en  Hidalgo;;  esto,   tras  solicitar  al   Instituto  Nacional  Electoral   (INE)  una  prórroga  
para  levantar  sondeos  y  consultas  con  la  militancia  en  cada  uno  de  los  siete  distritos  electorales  federales.  Esta  decisión  se  
tomó  para  sacar  a  los  cuadros  que  puedan  competir  internamente  de  forma  democrática  y  que  mejor  representen  al  partido,  
señaló  Emilio  Eliseo  Molina  Hernández,  presidente  del  Comité  Directivo  Estatal  (CDE)  del  Panal  en  la  entidad.  Aunque  se  tenía  
previsto  tener  a  los  precandidatos  el  pasado  martes  6  de  enero,  el  dirigente  comentó  que  se  prefirió  ampliar  el  periodo  para  
examinar  el  posicionamiento  de  cada  uno  de  los  aspirantes  del  partido.  Molina  Hernández  agregó  que  prevén  tener  ya  la  lista  
de  sus  precandidatos  el  20  de  enero,  para  arrancar  a  la  mayor  brevedad  las  precampañas  y  llegar  al  18  de  febrero  a  la  sesión  
del   Consejo   Estatal.   Los   nombres   que   suenan   al   interior   del   partido   son  Yesenia   Santos,   Eréndira  Contreras,   así   como   los  
exdiputados  locales  Francisco  Salinas,  Adrián  López  y  Mirlen  Salas  Dorantes;;  incluso  se  ha  mencionado  al  actual  dirigente  de  
la  Sección  XV  del  Sindicato  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Educación  (SNTE),  Francisco  Sinuhé  Ramírez  Oviedo.  De  acuerdo  
con  Molina,  serán  alrededor  de  50  integrantes  del  Panal  los  que  elijan  a  sus  candidatos.  Entre  ellos  están  los  18  consejeros  
estatales,   alcaldes,   regidores   y   síndicos   emanados   de   sus   filas,   además   de   los   integrantes   del   CDE   en   Hidalgo.  
previendo  que  mínimamente  hayan  dos  postulaciones  por  distrito,   todos  ellos  con  ese  perfil  de  honestidad,   trabajo  y   lucha  

  (José  Antonio  Alcaraz,  página  04)  

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Milenio-Busca   Encuentro   Social   mayor   posicionamiento:   El   Comité   Nacional   del   Partido   Encuentro   Social   (PES)  
publicará  el  próximo  15  de  enero  la  convocatoria  para  elegir  a  sus  candidatos  a  diputados  federales,  en  la  que  se  establecerán  
las  bases  y  requisitos;;  mientras  tanto  la  dirigencia  estatal  del  instituto  político  trabajará  en  su  posicionamiento  para  lo  cual  se  
utilizará   el   periodo   de   precampañas.   De   acuerdo   con   el   presidente   del   PES   en   Hidalgo,   Natividad   Castrejón   Valdez,   por  
acuerdo  de  la  dirigencia  nacional  el  partido  utilizará  el  espacio  definido  por  el  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  para  el  periodo  
de  precampañas  para  los  precandidatos  en  la  promoción;;  y  los  candidatos  harán  proselitismo  hasta  el  periodo  establecido  de  
campañas.  "Vamos  a  utilizar  el  periodo  de  precampañas  para  el  posicionamiento  del  partido.  La  convocatoria  se  publicará  el  
15   de   enero   para   que   estemos   listos   en   marzo   ya   con   candidatos   definidos.   Tenemos   algunas   personas   interesadas   en  
participar,   pero   aún   no   tenemos   las   bases   y   reglas   y   no   podemos   comprometernos   con   ninguna   persona   que   aspire   a  
encabezar  las  candidaturas  en  los  siete  distritos  federales  de  la  entidad",  explicó.  El  dirigente  puntualizó  que  deberán  atender  
cuestiones  como  la  asignación  de  las  candidaturas  en  la  que  se  consideren  la  paridad  de  género.  Sostuvo  que  desde  la  toma  
de  protesta  de  la  dirigencia  estatal  el  trabajo  se  centra  en  promover  y  ganar  simpatizantes.  "Es  un  trabajo  poco  visible,  pero  
nos   tiene   que   dar   resultado   al   seguir   fortaleciendo   las   estructuras   municipales,   cuando   inicien   las   campabas   tendremos  
comités  en  los  84  municipios  para  respaldar  con  ellas  a  nuestros  candidatos".  Hasta  el  momento  el  PES  cuenta  con  49  comités  
municipales   establecidos   formalmente   y   13  más   están   en   trámites   para   rendir   protesta;;   en   el   resto   el   partido   continúa   el  
trabajo  para  elegir  a  los  integrantes  de  los  órganos  municipales.  Castrejón  Valdez  sostuvo  que  en  los  distritos  de  Tulancingo  y  
Tepeapulco   el   partido   ya   logró   un   avance   importante   con   respecto   al   fortalecimiento   de   sus   estructuras,   así   como   en  
posicionamiento.  "Realmente  ha  sido  un  trabajo  general  en  todo  el  estado,  pero  en  estos  municipios  son,  por  lo  que  llevamos  
hasta  ahora,   los  que  tienen  más  posibilidades  de  competencia   formal",  aseveró.  Añadió  que  el  PES  postulará  a  ciudadanos  
interesados  en  la  participación  política,  con  experiencia  y  trabajo  con  la  sociedad,  desde  organizaciones  no  gubernamentales  y  
asociaciones  civiles.  "Que  hayan  dado  muestras  en  su  territorio  que  habitan  de  que  tienen  intereses  genuinos  para  el  trabajo  
en   la   comunidad,   así   como   demostrar   que   es   pleno   su   respeto   a   la   legalidad".   Cabe   señalar   que   los   aspirantes   serán  
sometidos   al   proceso   interno   de   selección   en   el   Comité   Nacional   del   partido,   en   el   cual   la   directiva   estatal   apoyará   para  
consolidar   la   lista  de   candidatos  para   los   siete  distritos   federales  de  Hidalgo.  Respecto  a   la  participación   ciudadana  en   los  
comicios  del  próximo  7  de  junio,  el  presidente  del  PES  en  la  entidad,  dijo  esperar  una  participación  ciudadana  superior  al  50  
por   ciento,   al   considerar   que   la   ciudadanía   sabe   que   la   construcción   democrática   y   las   elecciones   son   la   única   vía   para  
construir   mejores   condiciones   en   México.   Tiempos   y   gastos   de   campaña   El   calendario   electoral   del   Instituto   Nacional  
Electoral   (INE),   establece   el   10   de   enero   como   fecha  de   arranque  para   el   periodo  de  precampañas,   periodo  que  deberán  
concluir  todos  los  partidos  políticos,  a  más  tardar  el  18  de  febrero.  El  tope  máximo  de  gastos  aprobado  por  el  Consejo  General  
del  INE  para  precampaña  por  precandidato  equivale  a  224  mil  74  pesos.  Los  institutos  políticos  deben  notificar  al  INE  hasta  el  
23  de   febrero   la   lista  definitiva  de   candidatos  a  diputados   federales  por  el   principio  de  mayoría   relativa,   y  hasta  el   28  del  
mismo   mes   los   nombres   de   los   candidatos   de   representación   proporcional.   El   INE   informó   que   durante   el   periodo   de  
precampaña  se  transmitirán,  a  través  de  los  tiempos  del  Estado,  60  promocionales  al  día  en  estaciones  de  radio  y  televisión,  
de   las  6:00  horas  hasta  media  noche.  Se  prevé  que  en  promedio  sean  3.3  promocionales  cada   hora.  Será  el  próximo  5  de  
abril   cuando   inicie   el   periodo   de   campañas   electorales   y   concluirán   el   4   de   junio   de   2015.   El   tope  máximo   de   gastos   de  
campaña  para  los  candidatos  a  diputados  federales  es  de  un  millón  209  mil  528  pesos.  (Janet  Barragán,  página  08)  
Síntesis-Esta   semana   definirá  PES  a   candidatos:  A   partir   del   15   del  mes   en   curso,   el   Comité  Directivo  Nacional   del  
Partido   Encuentro   Social,   comenzará   a   sesionar   para   dar   a   conocer   la   forma   se   selección   de   los   aspirantes   a   diputados  
federales  por  Hidalgo,  aseguró  el  dirigente  estatal  de  dicho  instituto  político  Natividad  Castrejón  Valdez.  Al  respecto,  el  líder  
en  el  estado  del  PES  señaló  que  será  esta  semana  en  que  el  Comité  Directivo  Nacional  de  su  partido,  iniciará  el  análisis  de  las  
reglas  y  emitirá  la  convocatoria  respectiva  para  definir  la  forma  de  elección  de  quienes  vayan  a  ser  los  aspirantes  a  diputados  
federales  por  ese  instituto  político.  De  igual  manera,  manifestó  que  sin  salirse  de  la  normatividad  que  contemplan  las  reglas  
oficiales  de  los  organismos  electorales,  buscarán  la  forma  de  elegir  desde  la  siguiente  semana  a  los  hombres  y  mujeres  que  
van  a  representar  a  Encuentro  Social  en  los  comicios  a  diputados  federales  a  celebrarse  el  primer  domingo  junio  del  año  en  
curso.  "Pero  nosotros  acataremos  el  proceso  que  defina  el  partido  en  este  mes,  y  esperemos  que  sea  antes  de  15  días,  por  lo  
que  los  candidatos  los  tendremos  ya  en  el  mes  de  marzo,  en  tiempo  y  forma  de  acuerdo  a  las  normas  oficiales  de  la  ley  en  la  
materia  que  de  alguna  manera  marca  los  pasos  a  seguir  para  este  proceso".  Finalmente,  Castrejón  Valdez  añadió  que  por  la  
manera  en  se  han  dado  los  pasos  al  interior  de  su  partido,  no  se  tiene  definido  al  momento  el  nombre  de  personaje  alguno  
que  pueda  tener  segura  la  postulación  a  candidato  federal.  (Jaime  Arenalde,  página  03)  
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Síntesis-Desconocen  en  NA  cómo  se  elegirán  a  candidatos:  Pese  a  que  han  comenzado  a  ser  manejados  los  nombres  
de   algunos   aspirantes   a   diputados   federales   por   el   Partido   Nueva   Alianza,   hasta   el   momento   se   desconoce   la   forma   de  
selección,   informaron  militantes  de  ese   instituto  político,  quienes  acusaron  que  toda  actividad  de  su  partido  está  sujeta  ala  
voluntad  del   líder  SNTE  en  el   estado.  De  acuerdo   con   los   inconformes,  quienes   solicitaron   la  omisión  de   sus  nombres  por  
temor  a  represalias,  desde  la  semana  pasada  se  han  comenzado  a  manejar  los  nombres  de  algunos  militantes  de  ese  partido,  
pero  que  en  su  mayoría  están  ligados  al  secretario  general  de  la  sección  XV  del  SNTE  Francisco  Sinhué  Ramírez  Oviedo,  quien  
también  aparece  en   la   lista,  que  no  se  descarta  sea   la  oficial  para   los  candidatos.  "Aunque  no  se  han  definido   los  distritos  
para  los  que  serán  postulados,  hasta  el  momento  están  como  precandidatos,  aunque  sabemos  que  ni  precandidaturas  va  a  
haber,  en  primer  lugar  el  secretario  general  del  SNTE  en  el  estado  Francisco  Sinhué  Ramírez,  Eréndira  Contreras,  Myrlen  Salas  
Dorantes,   Francisco   Salinas,   Yesenia   Santos   y   una   persona   de   apellido   Stringer,   además   del   diputado   local   Víctor   Trejo  
Carpio".  De  igual  manera,  manifestaron  que  estos  nombres  han  comenzado  a  circular  solamente  entre  un  pequeño  grupo  de  
integrantes   del   SNTE,   quienes   se   han   encargado   de   hacerlos   públicos   para   calmar   los   ánimos   de   la  militancia   y   posibles  
aspirantes.  Hermetismo   en   decisiones  del   partido   "Nadie   va   a   decir   nada   oficial   porque   hay   la   instrucción   de   que   al  
menos  a  los  medios  de  información  no  se  les  diga  nada  del  tema,  porque  es  lo  único  que  se  hay  y  que  se  ha  perfilado,  porque  
si   se   le   busca   solamente   un   poquito   se   darán   cuenta   que   no   hay   ni   método   de   selección".   Finalmente,   los   inconformes  
aseguraron  que  desafortunadamente  además  de  una  "caballada  flaca"  para  los  próximos  comicios,  el  Partido  Nueva  Alianza  se  
ha  sujetado  a  las  determinaciones  del  SNTE  estatal,  donde  desde  el  cambio  en  la  dirigencia  estatal  hace  apenas  un  mes,  han  
mantenido  reuniones  en  la  sede  del  Sindicato  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Educación  en  el  estado,  donde  se  realiza  toda  
actividad  partidista.  (Jaime  Arenalde,  página  03)  
Plaza   Juárez-Plataforma   electoral   del   PRI,   trabajo   a   nivel   nacional   y   no   de   escritorio:   Ricardo   Crespo   Arroyo,  
dirigente  estatal  del  partido  Revolucionario  Institucional  (PRI),  anunció  que  la  plataforma  del  partido  para  el  proceso  electoral  
de  este  2015,  para   la  renovación  de  diputados   federales,  ya  está   lista  y  entregada  en  tiempo  y   forma  al  Instituto  Nacional  
Electoral.  Al  dar  a  conocer  que  ésta  fue  una  tarea  del  Comité  Nacional  del  tricolor,  recordó  que  en  el  caso  de  Hidalgo,  aquí  se  
atendieron  temas  como  el  de  seguridad  y  el  de  normatividad,  al  tiempo  en  que  en  otras  partes  del  país  se  hacía  lo  propio  con  
otros  tópicos.  Por  ello,  sentenció  que  "es  una  plataforma  que  se  construyó  a  nivel  nacional  y  no  de  escritorio,  sino  se  trabajó  
en  foros,  creo  que  es  otra  ventaja  que  el  PRI,  sin  lugar  a  dudas  va  a  demostrar  en  el  proceso  electoral".  Dicho  documento  fue  
publicado  en  la  página  web  del  partido  esta  misma  semana,  y  éste  se  denomina  Prosperidad  para  todos,  lo  cual  dicta  "es  el  
gran  objetivo  de  la  presente  Plataforma  Electoral  20152018".  La  plataforma,  se  puede  leer  en  el  documento,  es  producto  de  
las  aspiraciones  de  los  y  las  mexicanas  y  se  resume  en  12  ejes  temáticos:  el  primero  "Gobernabilidad  y  democracia",  donde  
se   determina   que   se   quiere   un   país   en   el   que   se   "consolide   una   democracia   de   resultados   y   que   democratice   las  
oportunidades  de  desarrollo,  donde  la  fortaleza  de  las  instituciones  públicas  genere  confianza  en  los  ciudadanos,  les  permita  
el  acceso  igualitario  a  las  oportunidades  de  desarrollo  y  garantice  la  participación  social  organizada  en  la  construcción  de  las  
soluciones   a   problemas   comunes".   El   segundo   eje   es   el   denominado   "Sociedad   segura   y   de   leyes",   donde   se   aspira   a   un  
México   en   paz   "con   vigencia   plena   del   Estado   de   Derecho,   seguridad   pública   sea   garante   de   la   convivencia   social   y   del  
desarrollo  de  las  potencialidades  individuales  y  colectivas,  en  donde  las  leyes  propicien  el  desarrollo  y  se  apliquen  con  justicia,  
firmeza   y   sin   distingos.   Un   México   que   combata   con   eficacia   la   corrupción,   la   impunidad   y   la   inseguridad".   Le   sigue   la  
"Competitividad   y   productividad   para   la   prosperidad",   donde   se   tenga   un   México   "con   una   economía   sólida,   con   un  
crecimiento   sostenido   y   un   alto   nivel   de   productividad   que   propicie   el   desarrollo,   la   igualdad   de   oportunidades   y   el  
abatimiento   de   la   pobreza".   Finalmente   cabe  mencionar   que   el   resto   de   los   ejes   son:   Todos   los   derechos   para   todos   los  
mexicanos,   Educación   de   calidad   para   competir   y   prosperar;;   México:   protagonista   internacional   responsable;;   Desarrollo  
sustentable   y   combate   al   cambio   climático;;   Igualdad   de   oportunidades   para   las   mujeres;;   Jóvenes:   protagonistas   de   la  
transformación   de   México;;   Soluciones   regionales   a   los   retos   nacionales;;   Retos   y   oportunidades   de   la   sociedad   digital   y  
Compromiso   del   PRI   con   una   nueva   ética   política.   En   la   misma   plataforma,   se   califica   a   estos   12   ejes   como   "áreas   de  
oportunidad   para   detonar   el   crecimiento   y   desarrollo   de   México";;   cabe   mencionar   que   en   la   misma   página   de   Internet  
también  se  ha  publicado  la  plataforma  correspondiente  a  la  alianza  (que  aún  no  tiene  nombre)  que  el  PRI  ha  acordado  a  nivel  
nacional  con  el  Partido  Verde  Ecologista  de  México  (PVEM).  (Natalia  López,  página  3A)  
Uno  más  Uno-Hasta  próxima  semana  definen  pre  candidatos  en  PT  y  Movimiento  Ciudadano:  Ambos   institutos  
políticos   definirán   hasta   la   próxima   semana   la   lista   de   sus   precandidatos   a   una   diputación   federal   en   el   próximo   proceso  
electoral.  Por  parte  del  PT  se  emitió  un  comunicado  en  donde  explicaban  que  por  recomendación  de  la  dirigencia  nacional,  no  
iniciarán  actividades  de  pre  campaña  sin  haber  dictaminado  los  registros  correspondientes  por  parte  de  la  comisión  nacional  
de  elecciones  internas  del  partido.  Tanto  los  registros,  como  los  dictámenes  serán  en  las  oficinas  nacionales  del  Partido  del  
Trabajo  ante  la  comisión  de  elecciones  internas.  En  el  caso  de  Movimiento  Ciudadano,  aun  es  discutido  el  modo  de  selección  
y   de   acuerdo   a   su   dirigente   estatal,   Christian   Roldan,   será   hasta   la   próxima   semana   cuando   se   determine.   (Redacción,  
página  04)  
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I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
No  se  generó  Información.  

C  O  N  G  R  E  S  O  
Criterio-Responde  Congreso  a  resolución  de  TEPJF: El  Congreso  de  Hidalgo  dio  respuesta  a  la  resolución  del  Tribunal  
Electoral  del  Poder   Judicial  de   la  Federación   (TEPJF),  que  en  diciembre  pasado  ordenó  a   los  diputados   legislar  el   tema  de  
candidaturas   independientes,   iniciativa  ciudadana  y  consulta  popular.  De  acuerdo  con  Ernesto  Gil  Elorduy,  presidente  de   la  
Junta  de  Gobierno,  estos  temas  ya  están  incluidos,  de  manera  local,  dentro  del  Código  Electoral  que  se  creó  en  diciembre  de  
2014.  El  legislador  indicó  que  se  dio  cumplimiento  a  esta  ordenanza  luego  de  que  Marisol  Flores  Sánchez,  Luis  Mario  Carbajal  
Velázquez,  Emmanuel  Ameth  Campos  Reséndiz  y  Danilo  Agustín  Badillo  Ayala  presentaran  un  juicio  para  la  protección  de  los  
derechos  político-electorales  del  ciudadano,  identificado  con  la  clave  SUP-JDC-2813/2014.   no  fue  un  
llamado   rdo  político,  estos   temas  no  se   legislaron  en  su  momento  ya  que  
serían  las  propias  fuerzas  partidistas  las  que  consensaran  dichos  tópicos,  mismos  que  fueron  incluidos  en  la  reciente  reforma  
en  materia   electoral.   Por   unanimidad,   en   diciembre   pasado,   los   integrantes   del   pleno   avalaron   el   proyecto   de   sentencia,  
elaborado  por  el  magistrado  Flavio  Galván  Rivera,  en  el  que  se  determinó  que  el  Congreso  local  ha  sido  omiso  al  no  expedir  la  
legislación  secundaria  relativa  a  estas  figuras  jurídicas,  pese  a  que  el  plazo  establecido  para  tal  fin,  que  era  de  un  año,  fue  
excedido.  Los  legisladores  omitieron  el  artículo  tercero  transitorio  del  decreto  publicado  en  el  Diario  Oficial  de  la  Federación,  el  
9  de  agosto  de  2012,  con  el  que  se  reformaron  y  adicionaron  diversas  disposiciones  de  la  Constitución  Política  de  los  Estados  
Unidos  Mexicanos.  (José  Antonio  Alcaraz,  página  04)  
Crónica-Apuesta  el  Congreso  por  competencia  económica: Resulta  por  demás  positivo  que  dentro  de  las  reformas  en  
materia   fiscal   que   aprobó   de   manera   reciente   el   Congreso   del   estado   sea   considera   una   bolsa   con   recursos   federales   y  
estatales  para   impulsar  a   los  jóvenes  emprendedores,  a  fin  de  que  este  sector  acceda  a  más  financiamiento  y  capacitación  
para   sus   proyectos;;   de   acuerdo   con   el   diputado   del   Partido   Revolucionario   Institucional   (PRI)-Verde   Ecologista   de  México  
(PVEM),  Jorge  Rosas  Ruiz,  durante  este  2015  perfeccionarán  los  ordenamientos  para  fortalecer  la  competencia  económica.  A  
finales  de  2014  la  LXII  Legislatura  aprobó  diversas  modificaciones  a  los  artículos  de  la  miscelánea  fiscal,  a  fin  de  considerar  
los   impuestos  sobre   la  nómina  de   las  empresas  y  ayuntamientos,  mas  no  por  el  número  de  empleados;;  además  de   incluir  
otros  aspectos  para  optimizar  el  desarrollo  económico  de  la  entidad.  De  igual  forma,  durante  el  año  los  diputados  plantearon  
que   al   interior   del   Instituto   Hidalguense   de   Competitividad   Empresarial   (IHCE)   incluyeran   programas   importantes   para  
respaldar  al  sector  juvenil  en  el  desarrollo  de  ideas  u  optimizar  los  proyectos  ya  existentes.  Cabe  recordar  que  el  IHCE  es  un  
organismo  público  descentralizado,  que  tiene  como  objetivo  generar  prosperidad  entre  la  comunidad  hidalguense,  a  través  
de  la  creación  y  desarrollo  de  empresas.  Dentro  del  desarrollo  empresarial  del  IHCE  contempla  la  integración  de  recursos  
clave  para   la  generación  y  crecimiento  de  negocios  en  un  ambiente  virtuoso,  a   través  de  tres  elementos:  acompañamiento  
empresarial   con   inteligencia   competitiva,   financiamiento   y   formación   de   capital   humano.  
votamos,  respecto  al  Instituto  Hidalguense  de  Competitividad,  ente  que  generará  una  bolsa  con  recursos  federales  de  buen  
tamaño  para  aquellos  emprendedores  que  muchas  veces  se  ven  truncados  por  carecer  de  financiamiento  o  capacitación  de  
los   mercados,   la   intención   es   fortalecer   las   oportunidades   para   los   jóvenes   que   quieren   emprender   cualquier   actividad  

  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  03)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Crónica-Aprovecha   gobierno   estatal   tecnologías   para   desarrollo: Permite   el   Comité   Interinstitucional   de   la  
Administración  Pública  Estatal  y  Municipal   (CIAPEM)  optimizar   los   trámites,  servicios  y  representa  además  una  herramienta  
tecnológica  muy  eficaz,  así  lo  refirió  el  director  general  de  la  Unidad  de  Innovación  Gubernamental  y  Mejora  Regulatoria  del  
estado  de  Hidalgo,  Hermilo  Gabriel  Bravo  Cuevas.  Indicó  que  con  la  evolución  que  registra  el  gobierno  estatal,  apoyado  con  la  
tecnología  desde  hace  cinco  años  a  la  fecha,  garantiza  el  desarrollo  en  cada  una  de  las  áreas  administrativas.  Bravo  Cuevas  
expuso  que  el  gobernador  José  Francisco  Olvera  Ruiz  está  preocupado  por  promover  más  modelos  de  gestión  pública  digital,  
para  atender  a   la  población  hidalguense  como  se  merece.  
una   excelente   posibilidad   en   el   tema   para   aplicar   estrategias   en  materia   digital   y  mejorar   la   vinculación   con   el   gobierno  

   Añadió   el   funcionario   que   con   la   estrategia   aplicada   a   escala   nacional   se   tienen  

Transportes   (SCT).   cuelas   de   los   diferentes   niveles  
educativos,   plazas   públicas   y   bibliotecas   de   los   84  municipios   del   estado   de   Hidalgo.   Actualmente   se   cubren   las   diversas  
etapas   que  plantea   el   programa  en   la   entidad,   ya   que   su   implementación   no   es   fácil,   sobre   todo   estuvo   detenida   ante   la  

  No  obstante,  explicó  que  el  gobierno  del  estado  ya  ubicó  8  mil  puntos  a  los  que  
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debe  proporcionarse  el  servicio  de  internet,  por  ello  se  espera  que  en  este  2015  sea  concretado  dicho  plan  de  forma  positiva.  
TEMAS.  Con   respecto   al   denominado   apagón   digital   que   contempla   el   gobierno   federal   desde   hace   varios   meses,   Bravo  
Cuevas  informó  que  la  SCT  ya  inició  con  la  entrega  de  pantallas  en  diferentes  municipios  del  estado,  a  las  personas  que  están  
registradas   en   los   distintos   programas   sociales.   Detalló   que   en   Hidalgo   el   primer   paso   es   facilitar   que   los   84   municipios  
cuenten  con  el  servicio  de  internet,  el  segundo  será  que  la  población  cuente  con  los  dispositivos  necesarios  para  ingresar  al  
proceso   de   digitalización.   Recordó   que,   de   acuerdo   con   un   estudio   realizado   por   las   autoridades   gubernamentales,   en  
Huejutla  es  donde  la  población  cuenta  con  el  mayor  número  de  teléfonos  inteligentes.  Aclaró  que  actualmente  en  el  gobierno  
estatal   se   tiene   un   avance   en   materia   digital   en   los   diferentes   servicios   administrativos   que   se   proporcionan   a   toda   la  
población.  Por  lo  que  en  la  entidad  se  busca  que  el  CIAPEM  sea  el  aliado  estratégico  nacional  para  bajar  las  acciones  que  se  
puedan  aplicar  en  las  comunidades  y  municipios  hidalguenses.  

  El  director  
de   innovación   estatal   apuntó   que   este   programa   es   seguido   por   el   mandatario   hidalguense   Francisco   Olvera   de   manera  
puntual,  muestra  de  ello  es  que  lo  ha  impulsado  al  interior  de  la  Conferencia  Nacional  de  Gobernadores  (Conago)  para  que  
participen   todos   los  mandatarios   estatales.   Precisó   que   el   gobernador   Olvera   Ruiz   se   comprometido   a   promover   el   uso   y  
aprovechamiento  de  las  nuevas  tecnologías  de  la  información  en  los  tres  niveles  de  gobierno.  
presidente  de  este  organismo  el  mandatario  afirmó  que  Hidalgo  está  comprometido  con  la  calidad  de  los  servicios  públicos,  a  
fin  de  insertarse  en  la  sociedad  del  conocimiento,  donde  las  tecnologías  de   la  información  y  comunicación  se  convierten  en  

   lecer  una  estrategia  digital  
nacional   para   fomentar   la   adopción   y   el   desarrollo   de   las   tecnologías   de   la   información   y   la   comunicación   e   impulsar   un  

  Agregó  que  el  mandatario  indicó  
que  el  CIAPEM  es  una   institución  de  vinculación  de   las  políticas  públicas  nacionales,  con   las  estrategias  de  gobierno  digital  
para   estados   y   municipios,   con   lo   cual   se   impulsa   el   desarrollo   de   la   innovación   del   país,   al   mismo   tiempo   que   se  
comprometió   a   trabajar   de  manera   estrecha   y   coordinada   para   alcanzar   los   objetivos.  
Hidalgo,  presidir  el  CIAPEM  permitirá  promover  y  vincular  a  Pachuca,  Ciudad  del  Conocimiento  y  la  Cultura,  en  todos  los  foros  
a  escala  nacional  e  internacional,  para  fortalecer  un  proyecto  que  gane  terreno  y  sea  prioritario,  no  sólo  para  el  estado  sino  

  (Alberto  Quintana,  página  04)  
El  Sol  de  Hidalgo-Gran  Cabalgata  de  Reyes  en  Actopan: A  las  19:00  horas  en  punto,  las  luces  pirotécnicas  anunciaron  
el   inicio  de   la  Cabalgata  de  Reyes,  que  en  esta  ocasión   reunió  a  más  de   15  mil   personas  de   los  municipios  de  El  Arenal,  
Francisco  I.  Madero,  Mixquiahuala,  Progreso,  San  Salvador,  Santiago  de  Anaya  y  Actopan.  De  la  calle  Lerdo  de  Tejada  partió  
el  contingente  que  recorrió  mil  500  metros,  y  que  por  más  de  una  hora  propició  un  momento  para  vivir  en  familia  la  magia  y  
la   ilusión   que  despierta   la   llegada  de   los   tres   personajes   provenientes   del   lejano  Oriente.   Familias   de   los   siete  municipios  
presenciaron  el  recorrido  de  27  carros  alegóricos,  al  igual  que  el  gobernador  Francisco  Olvera  acompañado  por  la  presidenta  
del   Patronato   del   Sistema   DIF   Hidalgo,   Lupita   Romero   de   Olvera   y   por   su   hijo   Paco,   así   como   por   alcaldes   y  
representantes  populares.   Melchor,   Gaspar   y   Baltasar,  desde  sus   carrozas,   saludaron   a   niñas   y   niños   que   a   su   paso  
aprovecharon   para   tomarles   fotografías   y   hasta   para   agradecer   los   regalos   que   dejaron   en   sus   hogares,   de   igual   forma  
prometerles  que  se  portarán  mejor.  Esta  fue  la  quinta  de  las  nueve  cabalgatas  que  forman  parte  del  programa  "Navidad  en  
Familia,   Tradición   Hidalguense",   cuyo   propósito   es   rescatar   las   tradiciones   navideñas   y,   de   esta   forma,   contribuir   a   la  
integración  de  las  familias  hidalguenses.  (Redacción,  página  2A)  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
No  se  generó  Información.  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  Los   que   buscan   tener   su   oportunidad   a   través   del   posicionamiento   ciudadano   son   los   integrantes  
del  Partido  Encuentro   Social   en   Hidalgo,   quienes   anunciaron   que   emitirán   su   convocatoria   para   las   candidaturas   a  
diputados   federales   el   15   de   enero   y   en   donde   ya   se   piensa   en   nombres   de   ex   candidatos   de   la   última   elección   para   el  
Congreso   local   como   los   liderados   por  Hugo   Jaciel  Mendoza  en   la   región  Otomí-Tepehua,   o   los   que   buscaron   alguna  
presidencia  municipal  en  2011  y  aún  siguen  dolidos.    
  
Al  final,  será  el  dirigente  Natividad  Castrejón,  quien  marque  la  pauta  de  las  decisiones  en  dicho  instituto.  
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:Que  En  Ixmiquilpan  alguien   no   está   de   acuerdo   en   que   Roberto   Pedraza,   líder   moral   del  Consejo   Supremo  
Hñahñu  sea   el   candidato   para   una   diputación   federal   por   el  PRI;;   dicen   que   ya   hay   muestras   de   lo   que   podría   ser   un  
fenómeno  que  se  ha  repetido  en  el  municipio  de  Huejutla,  pues  aparecieron  por  las  calles  del  Mezquital  panfletos  contra  el  
profe  por  su  nueva  intención  de  postulación  como  aspirante  a  representar  a  este  distrito.    
  
Lo  raro  es  que  ya  son  dos  regiones  donde  aparece  el  fuego  amigo  tricolor.  
  
:Que  El  escenario  que  enfrentará  el  Partido  de  la  Revolución  Democrática  para  estas  elecciones  no  es  nada  grato  pues  
dicen  que  los  errores  internos  les  costarán  caro  a  los  dirigentes  del  sol  azteca.    
  
Y  es  que  los  choques  internos  y  lo  mal  parado  que  han  dejado  al  partido  los  ediles  involucrados  en  problemas  nacionales  les  
pasarán  factura.  Habrá  que  esperar  cómo  reacciona  Ramón  Flores  Reyes,  actual  dirigente  perredista  en   la  entidad,  para  
contrarrestar  esta  mala  imagen  y  sacar  a  flote  a  su  partido.  
  
:Que  Ayer   los   servicios  de  Protección  Civil  de   la   capital   reportaron   saldo  blanco  después  de   la   inusual   granizada  que   se  
presentó   en   la   capital,   el   paisaje   que   dejó   este   fenómeno  meteorológico   fue   como   de   postal,   sin   embargo   el   riesgo   para  
automovilistas  fue  latente,  y  afortunadamente  no  hubo  incidentes  que  reportar.    
  
Autoridades  advirtieron  que  este  tipo  de  eventos  no  se  descartan  para  próximos  días  por  la  llegada  de  nuevos  frentes  fríos  
que  se  esperan  para  todo  el  país.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  

o  va  ir  sumando,  el  proyecto  de  la  Ciudad  del  Conocimiento  es  a  50  años  o  100  años,  es  un  proyecto  que  
implica   un   cambio   en   el   paradigma   de   la   educación,   la   inversión   pública   para   generar   los   espacios   para   laboratorios   e  

  
Rolando  Durán  Rocha  
Subsecretario  sobre  ciudad  del  conocimiento  
  

inicien  las  campañas  tendremos  comités  en  los  84  municipios  para  respal   
Natividad  Castrejón  Valdez  
Líder  de  encuentro  social  sobre  candidatos  
  

universitaria  que  será  el  20     
Humberto  Veras  Godoy  
Rector  de  UAEH  sobre  nueva  infraestructura  
  
(Redacción,  página  03)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Para   el   gobernador   Francisco  Olvera   el   uso  de   las   nuevas   tecnologías   de   la   información   resulta   de   vital   importancia   en   el  
quehacer   de   la   administración   pública,   pues   permite   una   mejora   continua   respecto   a   la   atención   que   requiere   toda   la  
sociedad  que  acude  a  las  distintas  áreas  para  realizar  uno  o  varios  trámites.  Con  esta  visión  está  garantizado  el  progreso  de  
Hidalgo,  según  lo  advierte  el  experto  en  dicho  tema  del  gobierno  estatal,  Hermilo  Bravo.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
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La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Luis   Vega: Afianza   estrategias   el   dirigente   estatal   del   Consejo   Supremo  Hñahñu   para   consolidar   a   la   agrupación  
indígena  surgida  en  el  Valle  del  Mezquital.  El  espíritu  aguerrido  de  Vega  Cardón  apuesta  no  por  la  confrontación  sino  por  la  
gestión   ante   diversas   autoridades   del   estado   y   federales   que   a   la   postre   retribuyan   en   beneficios   reales   para   sus  
representados  a  lo  largo  del  territorio  hidalguense.  
  
Abajo-Adelfo   Estrada: Muy   poco   puede   decirse   sobre   el   director   de   Obras   Públicas   de   Atotonilco   de   Tula,   ya   que   aún  
existen  muchas  carencias  en  el  rubro  en  esa  demarcación.  Además  de  no  poseer  un  perfil  que  dignifique  las  labores  relativas  
al  mejoramiento  local,  Estrada  León  brilla  por  su  ausencia,  lo  que  genera  más  inconformidades  por  parte  de  la  población  y  al  
interior  del  ayuntamiento.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
MÁS  FILTROS    
Poco  se  supo  de  los  exámenes  que  realizó  el  Instituto  de  Capacitación  y  Desarrollo  Político  (Icadep)  del  PRI  a  más  de  4  mil  
800   tricolores  que  aspiran  a  un   cargo  de  elección  popular  para  el  proceso  electoral  de  2015,  cabe  destacar  que  el  65  por  
ciento  pasó  la  prueba  hasta  en  el  tercer  intento;;  este  ejercicio  que  efectuó  el  Revolucionario  Institucional  es  nuevo  y  significa  
un  primer  filtro  para  presentar  candidatos  con  reputación  loable.    
  
QUEJAS    
Los  grillitos  fueron  enterados  de  que  los  retenes  instalados  en  los  principales  accesos  a  Pachuca  para  revisar  que  los  vehículos  
entrantes  a  la  capital  de  Hidalgo  cuenten  con  placas  vigentes,  se  caracterizan  porque  los  elementos  policiales  a  cargo  de  la  
revisión  hacen  gala  de  prepotencia.  Incluso  algunos  de  los  denunciantes  manifestaron  que  acudirán  ante  la  Comisión  de  los  
Derechos  Humanos  del  Estado  de  Hidalgo  para  interponer  una  queja  formal,  pues  argumentaron  que  los  uniformados  carecen  
de  todo  tacto  para  tratar  a  la  gente  y  más  hacia  quienes  no  cuentan  con  sus  placas  renovadas.    
  
PATRIMONIOS    
Aun  cuando  pareciera  risorio,  los  únicos  avances  en  infraestructura  palpables  en  Chilcuautla  son  los  del  domicilio  particular  del  
presidente  municipal,  Silvano  Ramos  López,  donde  día  a  día  se  notan  grandes  progresos,  esto  sin  contar  el  incremento  de  su  
patrimonio,  pues  según  los  grillitos  de  la  región  recientemente  el  alcalde  adquirió  otro  terrenito  en  la  cabecera  municipal.    
  
ESCENARIOS    
Continúa  la  presencia  de  turistas  en  diversas  zonas  de  la  geografía  estatal;;  sin  embargo,  lo  más  curioso  es  que  ahora  hasta  
en  los  pueblos  mágicos  del  estado  es  posible  encontrar  en  sus  calles  a  comerciantes  hindúes,  quienes  aprovechan  el  flujo  de  
visitantes  locales  y  foráneos  para  vender  algunas  piezas  que  ellos  mismos  elaboran.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Da  ISSSTE  dos  mil  licencias  para  "grilla": Al  menos  cinco  miembros  del  actual  Comité  Ejecutivo  Nacional  
(CEN)  del  Sindicato  Nacional  de  Trabajadores  del   ISSSTE   (SNTISSSTE),   dirigido  por  Luis  Miguel  Victoria  Ranfla  y  
tres   ex   líderes   de   esta   organización,   han   pedido   licencia   al   instituto   para   que   una   veintena   de   familiares   realicen   una  

la  obligación  de  presentarse  a  sus  centros  de  trabajo.  Para  cubrir  el  sueldo  
de  ellos,  de  sus  hijos,  nueras  y  esposas,  el  ISSSTE  tiene  que  desembolsar  al  año  4  millones  583  mil  pesos,  según  un  cálculo  
hecho  por  este  medio  con  base  en  los  salarios  reportados  en  el  Portal  de  Obligaciones  de  Transparencia.  De  acuerdo  con  el  
artículo   65   de   las   Condiciones   Generales   de   Trabajo,   el  Instituto   de   Seguridad   y   Servicios   Sociales   de   los  
Trabajadores  del  Estado     
los   integrantes  del  CEN,  a   las  comisiones  nacionales  del  sindicato  y  a   los   integrantes  de   los  comités  ejecutivos  seccionales.  

cudir  a  sus  puestos  de  trabajo  en  el  
ISSSTE,  éste   les  paga  su   salario,  y  ellos  se  dedican,  según   los  estatutos,  a  hacer   trabajo  sindical.  Actualmente,  el   ISSSTE  
tiene  otorgadas  mil  897   licencias  a  empleados  de  20  estados  para  que   realicen   tareas  sindicales,  según   la   respuesta  de   la  
institución   a   una   solicitud   de   información   hecha   por   este   diario.   En   este   ejército   de   comisionados   hay   enfermeros,  
odontólogos,  médicos   generales,   laboratoristas   y   hasta   cocineros   de  hospitales   que  no   acuden   a   las   clínicas   o   unidades   a  
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prestar  sus  servicios.  El  ISSSTE  es  la  séptima  fuerza  de  trabajo  a  nivel  nacional:  laboran  unas  100  mil  personas,  de  las  cuales  
75%  son  sindicalizadas,  y  es  el  cuarto  receptor  de  recursos  federales.     El  presidente  de  la  
Confederación  Patronal  de  la  República  Mexicana  (Coparmex),  Juan  Pablo  Castañón,  y  el  disidente  sindical  Antonio  Vital  
Galicia  coincidieron  en  que  muchos  de  los  comisionados  sindicales  no  realizan  las  funciones  propias  de  su  organización,  sino  
que   son   usados   para   otras   actividades   políticas.   Para   Castañón,   el   exceso   de   comisionados   sindicales   en   instituciones   o  

presupuesto  de   la  organización  y,  por  otro   lado,  distorsiona   los   fines  de   la  creación  del  sindicato,  que  es  representar  a   los  

comisionados  sean  pagados  por  las  organizaciones  sindicales,  y  no  con  recursos  públicos.  Disidentes  de  la  gestión  actual  del  
SNTISSSTE  también  acusan  que  los  comisionados  no  realizan  funciones  dentro  de  la  
costa  del  presupuesto  público.  Antonio  Vital,  líder  de  la  Alianza  de  Trabajadores  de  la  Salud  y  Empleados  Públicos,  señala  que  

n  
una  coyuntura  electoral  como  promotores  del  voto.  
servicio  de  los  trabajadores  para  que  vean  sus  problemas  de  riesgo  de  trabajo  o  de  desarrollo  profesional,  y  en  su  lugar  están  
siendo   usados   para   fines   personales,   familiares   o   político-    Vital   Galicia   asegura   que   tener   a   familiares  
comisionados  es  una  práctica  común,  ya  que  estas  licencias  se  dan  por  un  criterio  político.  El  ISSSTE  es  el  segundo  sistema  
de  salud  en   importancia  en  México  y  atiende  a  casi  12  millones  de  derechohabientes,  que  equivale  a  11%  de   la  población  
nacional.  Ante  estas  acusaciones  y  críticas,  el  líder  del  SNTISSSTE,  Luis  Miguel  Victoria  Ranfla,  dice  a  este  diario  que  el  hecho  
de  que  haya  familiares  de  los  integrantes  del  CEN  con  licenci

  Sobre  los  ex  líderes  del  sindicato  y  sus  familiares  que  aparecen  con  comisión  sindical,  
anización:  el  Órgano  Consultivo,  y  algunos  además  forman  

  Asimismo,  agrega  que  para  evitar  que  se  dé  el  fenómeno  de  los  aviadores  se  cuenta  con  
una  Coordinación  de  Personal,  que  lleva  controles  específicos  de  los  comisio
titulares   reportan   en   sus   informes   semestrales   las   tareas   realizadas   por   cada   integrante   de   su   equipo   y,   como   en   toda  

  Victoria  Ranfla  detalló  que  las  funciones  de  un  comisionado  son  
el  estudio,  mejoramiento  y  defensa  de  los  intereses  comunes  de  los  miembros  del  sindicato.  Las  familias  privilegiadas  Tan  
sólo   en   el   CEN   del   SNTISSSTE   se   detectaron   cinco   familias   con   licencia   sindical.   Una   de   ellas   es   la   integrada   por   los  
hermanos  Margarita  y  Francisco  García  Culebro,  quienes   tienen  comisionados  a   tres  hermanos:  Blanca  Elvira,  Carlos  
Fermín  y  Marco   Antonio.   Carlos   Fermín   García   Culebro,   a   su   vez   tiene   a   su   hija  Marcela   García   Rosas  gozando   del  
mismo  beneficio,  con  un  sueldo  que  ronda  los  8  mil  pesos.  Para  pagar  el  salario  de  esta  familia  el  instituto  desembolsa  cada  
año  722  mil  700  pesos.  Otro  de  los  funcionarios  sindicales  que  recibe  un  sueldo  por  parte  del  ISSSTE  es  Roberto  Ruvalcaba  
Reyna.  Él  tiene  co
percibe  un  sueldo  de  entre  10  y  13  mil  pesos  mensuales,  de  acuerdo  con  el   tabulador  del   ISSSTE.  Rosa  María  Gallardo  
Flores,  secretaria  de  Acción,  Previsión  y  Asistencia  Social  del  CEN,  tiene  una  licencia,  por  lo  que  se  le  paga  un  sueldo  que,  de  
acuerdo  con  el  tabulador,  puede  llegar  a  22  mil  630  pesos  al  mes.  Ella  a  su  vez  tiene  a  su  hermano  Martín  Ezequiel  como  

  Otro  ejemplo  es  Alberto  
Noé  Berumen,  secretario  de  Organización  en  el  DF,  quien  tiene  a  su  hijo  Daniel  Noé  López  gozando  de  licencia  sindical,  
con  un  salario  de  7  mil  pesos,  y  a  su  nuera  María  del  Pilar  Campos,  con  un  sueldo  que  ronda  los  9  mil.  El  secretario  de  
Educación   Sindical   en   los   Estados,   Zona   Norte,  Marco   Antonio   Silva   Hermosillo,   también   pidió   licencia   para   sus  
hijas  Denise  Karem,  Brenda  Lizette  y  Gloria  Marlen  Silva  Gallardo.  Esta  última   recibe   un  sueldo  en  el   ISSSTE  como  

   cuenta   con  una   licenciatura  en   Sicología,  
puesto  con  el  cual  tendría  un  sueldo  entre  15  mil  a  22  mil  630  pesos,  según  el  tabulador.  Los  ex  dirigentes  beneficiados  
Entre   los   comisionados   sindicales   también  hay   ex   dirigentes   del   sindicato   y   familiares,   como  Ricardo  Póntigo  Márquez,  
quien  dirigió  el  SNTISSSTE  de  2005  a  2008  y  actualmente  cuenta  con  licencia  sindical,  al   igual  que  su  hermana  María  del  
Carmen  Póntigo  Márquez.  Miguel  Humberto  Manzo  Godínez,  quien  dirigió  el  SNTISSSTE  de  1993  a  1996,  también  tiene  
licencia  con  goce  de  sueldo;;  pero  no  sólo  él,  en  el  listado  también  aparecen  sus  hermanos  Rosa  Angélica  y  Víctor  Hugo,  
éste   último  miembro   del   CEN.   El   ex   líder   sindical   del   ISSSTE   (2009-2013),  José  Luis  Rodríguez  Camacho,   actualmente  
cuenta  con  una  comisión  sindical  y  recibe  35  mil  788  pesos  al  mes,  según  informó  el  ISSSTE.  Su  hija  Alejandra  Rodríguez  
Elizalde  tampoco   tiene  obligación  de  presentarse  a  
esposa  María  Cristina  Elizalde   López  es   un   caso   emblemático:   duró   alrededor   de   24   años   sin   trabajar,   ejerciendo  una  
licencia  sindical.  Su  último  sueldo  registrado  en  el  instituto  fue  d
y  su  última  licencia  sindical  venció  el  31  de  julio  de  2013.  El  actual  líder  del  sindicato,  Victoria  Ranfla  ha  pasado  más  tiempo  
como   comisionado,   que  prestando   sus   servicios.  Obtuvo   su   primer   permiso   sindical   con  goce  de   sueldo   en   septiembre  de  
1995.  (Zorayda  Gallegos,  primera  plana)  
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La  Jornada-La  violencia  en  Michoacán  se  disparó  en  2014:  Un  caso  especial  en  cuanto  a   inseguridad  y  violencia  es  
Michoacán.  Esta  entidad  cerró  2014  con  un  índice  delictivo  general  superior  al  de  los  cuatro  años  anteriores  y  tiende  hacia  el  
nivel  más  crítico  del  sexenio  pasado.  En  2005  reportó  26  mil  denuncias  por  delitos  y  un  año  después  31  mil  480.  A  partir  de  
entonces  no  ha  bajado  de  30  mil  y,  en  cambio,  alcanzó  una  situación  sin  precedente  en  2009,  con  41  mil  delitos  denunciados  
ante   la  Procuraduría  General  de  Justicia  Estatal.  Para  noviembre  de  2014  ya  acumulaba  34  mil  911,  según  el  más  reciente  
corte  estadístico  compilado  por  la  Secretaría  de  Gobernación.  El  grueso  de  los  delitos  los  concentra  un  puñado  de  municipios,  
encabezados  por  Apatzingán,  Morelia,  Uruapan  y  Lázaro  Cárdenas.  En  el  caso  de  homicidio  doloso,  la  tasa  de  éste  (casos  por  
cada  100  mil  habitantes)  ha  permanecido  desde  2006  por  arriba  de  la  media  nacional,  salvo  el  caso  de  2012  cuando  estaban  
a  la  par.  Un  ayuntamiento  crítico  es  Apatzingán;;  en  2013,  cuando  su  tasa  de  asesinatos  llegó  a  57.42,  unas  tres  veces  más  
que   la   estatal   y   casi   cuatro   veces  más   que   la   nacional.   De   enero   a   noviembre   de   2014   en   este  municipio   ya   se   habían  
interpuesto  mil  448  denuncias  de  todo  tipo;;  casi  todos   los  asesinatos  son  con  dolosos,  con  arma  de  fuego,  aunque  hay  un  
rango  importante  de  delitos  patrimoniales  (despojo,  fraude  y  extorsión).  Los  datos  oficiales  muestran  también  incrementos  en  
Ario,  Buenavista,  Chilchota,  Coalcomán,  Cuitzeo,  Hidalgo,  La  Huacana,  Huetamo,  Jiquilpan,  Maravatío,  Pátzcuaro,  La  Piedad,  
Purúandiro,   Los   Reyes,   Sahuayo,   Tarímbaro   y   Zamora.   Michoacán   fue   la   primera   entidad,   durante   el   sexenio   de   Felipe  
Calderón,  a   la  que   llegaron  miles  de  elementos  de   las   fuerzas  armadas   y  policías  para  ocupar  el  mando   ante   la   creciente  
violencia.   Los   conflictos   siguen   en   temas   vinculados   con   el   trasiego   de   armas   y   drogas;;   también   surgieron   grupos  
denominados  autodefensas  de   civiles   armados   y,   el   año   pasado,   el   gobierno   del   presidente   Enrique   Peña   Nieto   envió   a  
un  comisionado  federal  para  hacer  frente  a  la  crisis.  Pese  a  los  operativos  y  detenciones  de  presuntos  delincuentes,  así  como  
de  funcionarios  públicos  y  presidentes  municipales   supuestamente  vinculados  con  el  crimen   los  números  generales  siguen  
al  alza.  Un  análisis  de  Gobernación  detalla  los  movimientos  durante  enero-noviembre  en  2013  y  2014.  Hay  un  crecimiento  de  
14.65  en  cuanto  a  la  incidencia  delictiva  del  fuero  común,  así  como  de  9.57  en  cuanto  a  homicidio  doloso,  al  pasar  de  805  a  
882.  Se  reporta  una  baja  importante  (42.70  por  ciento)  en  cuanto  a  secuestros,  al  pasar  de  178  en  los  primeros  once  meses  
de   2013   a   102   en   el   mismo   lapso   de   2014.   No   así   en   violaciones   sexuales,   delito   que   subió   6   por   ciento.   De   enero   a  
noviembre  del  año  pasado,  se  habían   reportado  ya  882  homicidios  dolosos,  102  secuestros,  419  violaciones,  y  15  mil   720  
casos  de  robo  común  con  y  sin  violencia.  Durante  ese  periodo  los  asesinatos  registraron  un  comportamiento  irregular,  donde  
su  punto  más  álgido,  así   lo   califica   la  dependencia,   ocurrió  en  marzo,   con  100  casos,   y  el  más  bajo  en  noviembre   con  59  
homicidios.  En  cuanto  al  secuestro,  agrega,  hay  una  tendencia  fluctuante,  con  el  punto  más  alto  en  marzo,  con  20  delitos  y  a  
partir   de   julio   osciló   entre   uno   y   tres   casos   hasta   terminar   el   periodo   referido.   Las   mayores   preocupaciones   de   los  
michoacanos  son  el  desempleo  y  la  inseguridad.  (Fabiola  Martínez,  primera  plana)  
Excélsior-PAN  pide  342  mdp  para   las  campañas;;  en  el   interior  del  partido  cuestionan  deuda: El  Partido  Acción  
Nacional  pedirá  prestados  342  millones  de  pesos  para  el  financiamiento  de  las  campañas  hacia  los  comicios  federales  del  7  de  
junio.  En  el  Consejo  Nacional  del  partido,  donde  se  anunció  su  plataforma  político-electoral,  el  máximo  órgano  de  deliberación  
aprobó   la  gestión  del   crédito,  después  de   tomar  en   cuenta  que   terminaron  2014   sin  deudas.  En   2015,  el   PAN   tendrá  858  
millones   de   pesos   de   recursos   ordinarios.   Respecto   a   los   fondos   que   destinará   a   sus   campañas,   el   partido   ya   tiene   257  
millones  a  los  cuales  pretende  sumar  los  342  millones  de  pesos,  para  evitar  quedarse  cortos  de  fondos,  como  les  ocurrió  en  
2012.  A  puerta  cerrada,  tras  la  aprobación  de  la  solicitud  de  préstamo,  algunos  panistas  cuestionaron  cuántos  distritos  dará  a  
ganar  la  nueva  deuda.  En  un  mensaje  a  la  prensa,  Ricardo  Anaya,  dirigente  nacional  del  PAN,  dijo  que  la  plataforma  de  su  
partido   propone   un   cambio   de   rumbo   en   el   país   para   corregir   la   reforma   fiscal,   que   cal    PAN   se  
endeuda  para  la  contienda  En  un  discurso  enfocado  a  cuestionar  la  eficacia  del  actual  gobierno,  el  presidente  de  Acción  
Nacional,  Ricardo  Anaya  Cortés,  anunció  que  la  plataforma  hacia  las  elecciones  del  7  de  junio  se  sustentará  en  la  oferta  de  un  

  y  
  Ante  los  cerca  de  300  integrantes  del  Consejo  Nacional,  el  dirigente  sostuvo  que  todas  las  

encuestas  confirman  al  PAN  como     
y  los  mejores  candidatos,  vamos  a  triunfar  el  próximo  7  de  junio  y  vamos  a  volver  a  demostrar  que  el  PAN  es  el  mejor  partido  

  
  Sin  embargo,  a  puerta  cerrada,  el  máximo  órgano  panista  de  deliberación  

avaló   la   gestión   de   un   préstamo   por   342   millones   de   pesos   para   el   financiamiento   de   las   campañas   hacia   los   comicios  
federales  de  este  año.  El   informe  revisado  por   los  consejeros  reporta  que  el   instituto  político  cerró  su  manejo  de  2014  con  
cero  deuda,  pero  se  argumenta  que,  como  sucedió  en   las  elecciones  de  2012,  se  necesita  contar  con  recursos  suficientes,  
siempre  en  el  marco  de  lo  legalmente  permitido,  para  el  buen  desarrollo  de  las  campañas.  Trascendió  que  hubo  voces  que  
cuestionaron  el  nuevo  endeudamiento,  bajo   la  pregunta  de  en  cuántos  distritos  electorales  ganados  se  traduciría  el  dinero,  
pero  la  mayoría  dio  su  visto  bueno  a  la  decisión.  El  Consejo  Nacional  también  aprobó  el  presupuesto  del  partido  para  2015,  
que   será   de   858   millones   de   pesos   de   recurso   ordinario;;   más   257   millones   de   pesos   que   se   destinarán   para   campañas  
federales.  A  esa  cantidad  se  sumaría  el  préstamo  que  habrá  de  gestionarse  y  cuyo  monto  se  avaló  ayer.  México  no  puede  
seguir   así   En   su   mensaje   inaugural,   el   político   queretano   resaltó   la   presencia   de   los   expresidentes   del   partido,   Luis   H.  
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Álvarez,  Cecilia  Romero  y  Luis  Felipe  Bravo  Mena,  así  como  del  gobernador  de  Sonora,  Guillermo  Padrés  Elías,  y  la  secretaria  
de  la  Mujer  del  CEN  del  PAN,  Blanca  Judith  Díaz.  Anaya  hizo  una  evaluación  negativa  de  lo  sucedido  en  el  actual  sexenio  en  
materia  económica,  seguridad  y  transparencia,  destacando  que   según  las  encuestas   en  la  elección  presidencial  de  2012  la  
ventaja  del  PRI  y  su  candidato  radicó  en  la  percepción  de  que  se  trataba  de  una  opción  identificada  con  la  eficacia.  
claro  que  Peña  Nieto  como  candidato  no  era  percibido  ni  como  el  candidato  más  honesto  ni  como  el  más  cercano  ni  como  el  
más  trabajador,  comparado  con  los  otros  dos  candidatos.  Pero  había  un  atributo  en  el  que  sí  destacaba  con  mucha  claridad  el  
entonces  candidato  y  su  partido:  los  ciudadanos  los  percibían  como  la  fórmula  más  eficaz,  los  más  capaces  de  dar  resultados  

   unta   que   hoy   se  
hacen   millones   de   mexicanos   es:  
cuestionó.      Enumeró   que   ese  
cambio  se  requiere  para  volver  a  la  ruta  del  crecimiento,  detener  el  endeudamiento,  corregir  la  Reforma  Fiscal  y  devolverle  a  
las  familias  la  paz  y  la  tranquilidad.   ,  con  el  
nuevo   Sistema  Nacional   Anticorrupción,   un   cambio   de   rumbo   para   cerrar   la   brecha   entre   el   gobierno   y   la   ciudadanía,   un  

  
en  estos  dos  años  es  que,  segú

  

  De   la  seguridad,  señaló:  
cer  un  cambio  de  estrategia.  Han  pasado  dos  años  de  gobierno  y  

seguimos  sin  conocer  en  qué  consiste  ese  cambio  de  estrategia.  No  ha  disminuido  la  violencia  y  sí  ha  aumentado  15%  y  20%,  
  Criticó  que  aún  no  se  ha

  Casa  Blanca.  
este  momento  histórico  no  podemos  ir  en  coalición  con  quienes  aprobaron  la  Reforma  Fiscal  que  tiene  detenida  la  economía  
nacional,  no  podemos  ir  en  coalición  con  quienes  no  han  tenido  la  capacidad  de  mantener  al  crimen  organizado  alejado  de  

  
Plataforma  
El  Consejo  Nacional  aprobó  la  Plataforma  Político  Electoral  2015-2018.  

 Ricardo  Anaya  Cortés,  presidente  del  PAN,  dijo  que  se  enfocarán  en  consolidar  y  proteger   los   logros  conseguidos  a  
nivel  federal,  desde  la  oposición  y  desde  el  gobierno.  

 Entre   las   metas,   destacó   la   libertad   de   prensa,   finanzas   públicas   sanas   y   responsables,   una   política   fiscal   que  
favorezca  al  crecimiento,  transparencia  y  rendición  de  cuentas,  protección  a  los  derechos  humanos  y  políticas  sociales  
integrales  que  velan  por  el  desarrollo  de  la  persona.  

 Son   seis   los  ejes   temáticos:  Combate  a   la   corrupción  y   fortalecimiento   institucional;;  Crecimiento   justo,  duradero  y  
sostenible;;   Justicia,   derechos   y   convivencia   nacional;;   Bienestar   y   seguridad   social   universal;;   Conocimiento   y  
educación  para  la  prosperidad;;  y  Nación  sustentable.  

Detenido  en  Brasil  reaparece  
A   pesar   de   que   seis  meses   atrás   el   entonces   líder   nacional   del   PAN,   Gustavo   Madero,   repudió   el   comportamiento   de   los  
exdiputados  locales  y  funcionarios  de  la  delegación  Benito  Juárez  detenidos  en  Brasil  por  presunto  acoso  y  violencia,  ayer  se  
reincorporó   públicamente   a   sus   tareas   partidistas   Rafael   Medina   Pederzini,   en   su   calidad   de   consejero   nacional   del  
blanquiazul.  Medina  Perderzini  era  entonces  director  general  de  gabinete  de  proyectos  especiales   la   la  delegación.  Madero  
cuestionó  públicamente  el  comportamiento  de  los  panistas  que  habían  viajado  al  Mundial  de  Futbol.  A  través  de  su  cuenta  de  

    
(Ivonne  Melgar,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
  
:Que  a   pesar   de   que   no   se   ha   apresurado   para   designar   al   sucesor   de   la   posiblemente   futura   diputada  Mercedes   del  
Carmen   Guillén   Vicente  en   la   subsecretaría   de   Población,   Migración   y   Asuntos   Migratorios,   el   secretario   de  
Gobernación,  Miguel  Ángel  Osorio  Chong,  tendrá  que  decidir  pronto  quién  ocupará  esa  cartera  vacante,  porque  este  año  
será  especialmente  apremiante  para  esa  área  con  la  acción  afirmativa  aprobada  en  Estados  Unidos  para  legalizar   la  estancia  
de  millones  de  mexicanos  en  ese  país  que  requieren  documentos  de  identidad  expedidos  por  México.  
    
  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

11  de  13  

1111  

:Que  ya   se   analizan   varios   nombres   para   un  posible   relevo   en   el   área   de  Asuntos   Internos   de   la   Policía   Federal,   a   cargo  
de  Edgardo  Flores  Campbell.  
  
Todo  indica  que  la  mala  suerte  persigue  a  este  funcionario,  que  es  el  responsable  de  vigilar  el  comportamiento  de  los  agentes  

administración  pública.  
  
Anteriormente  se  le  desplomó  parte  de  su  casa  en  las  Lomas  hacia  una  barranca.  ¡Lo  que  es  la  mala  fortuna!  
    
:Que     
se  tuvieron  que  incrementar  en  número  por  la  cantidad  de  aficionados  que  llegaron  al  coloso  de  Santa  Úrsula;;  el  del  Ajusco,  
que  se  mantiene  para  garantizar   la  seguridad  de   los  visitantes,  y  el  operativo  Escudo  para  detectar  criminales  en  vehículos  
con  reporte  de  robo.  
  
El  caso  es  que  la  SSP-
y  extorsión...  su  titular,  Hiram  Almeida,  apuesta  a  la  prevención  a  través  de  la  presencia.    
  
A  ver.  
    
:Que  la  fiebre  por  buscar  un  nuevo  cargo  en  2015  no  solo  pegó  a  los  jefes  delegacionales,  sino  a  sus  equipos  de  trabajo.  
En  la  delegación  Miguel  Hidalgo  ya  renunciaron  los  directores  de  Gobierno  y  Desarrollo  Social.    
  
Ya  nomás  falta  el  delegado,  Víctor  Hugo  Romo,  quien  va  por  una  diputación  local.  
    
:Que  el  jefe  delegacional  de  Cuajimalpa,  el  priista  Adrián  Rubalcava,  aclaró  que  no  pedirá  licencia  al  cargo  antes  del  18  de  
enero.  
  
Uno   de   los   argumentos   es   que   presentará   su   segundo   informe   de   gobierno   a   finales   de   este  mes,   por   lo   que   irse   de   la  

  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
El  enviado  de  México  a  París  

te   francés  François  
Hollande,  después  del  ataque  del  miércoles  a   la   revista  Charlie  Hebdo.  Pero   la  movilización  de  hoy  en   las  calles  de  París  
tiene   ahora   un   significado  mucho  más   amplio   por   la   asistencia   de   presidentes   y   jefes   de   Gobierno   y   la   incorporación   del  
primer  ministro  de  Israel,  Benjamin  Netanyahu,  y  el  presidente  palestino,  Mahmoud  Abbas.  Hollande  envió  invitaciones  
por  la  vía  diplomática  a  distintos  gobiernos  de  todo  el  mundo  y  México  no  fue  la  excepción.  En  representación  del  Presidente,  
el  vicecanciller  Carlos  A.  de  Icaza  está  en  las  calles  de  la  capital  francesa  para  acompañar  la  marcha,  nos  dicen.  Un  gesto  
significativo  dado  el  papel  que  jugó  don  Carlos  como  embajador  en  aquel  país  en  la  reconstrucción  de  las  relaciones  México-
Francia.  
Manifestación  en  apoyo  a  víctimas  del  ataque  a  Charlie  Hebdo  
  
  
¡Qué  siga  el  atraco  en  gasolineras!  
Una  iniciativa  para  meter  en  cintura  a  las  gasolineras  que  cobran  por  litro  pero  que  no  dan  esa  cantidad   que  no  despachan  
litro   de   a   litro,   pues ,   duerme   en   el   Senado   desde   hace   cinco   años.   Las  modificaciones   equiparan   a   fraude   la   venta   de  
gasolina,  diesel  o  gas  carburante  en  cantidad  menor  a   la  que  cobran  las  despachadoras,  y  buscan  proteger  al  consumidor,  
enviar  a  la  cárcel  a  los  defraudadores  y  hasta  cancelar  la  franquicia  o  concesión  para  la  venta  del  combustible,  nos  explican.  
Los  senadores  aprobaron  el  tema,  lo  mandaron  a  los  diputados  y  ellos  lo  devolvieron  a  la  Cámara  Alta  en  diciembre  de  2009,  
y  hasta  ahí  ha  quedado  el  esfuerzo.  Mientras,   los  consumidores  siguen  siendo  asaltados  por   los  dueños  de   las  estaciones.  
¿Harán  algo  los  presidentes  del  Congreso,  los  perredistas  Miguel  Barbosa  y  Silvano  Aureoles?    
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Ya  viene  la  segunda  convocatoria  del  PRI  para  diputados  de  mayoría  relativa   los  que  van  a  competir  en  los  300  distritos  del  
país ,  que  serán  elegidos  por  la  Comisión  de  Selección  de  Aspirantes  del  partido.  El  método  será  muy  sencillo  y  clásico:  por  

   Y   con   esta   convocatoria   vienen   nuevas  
renuncias  a  cargos  públicos  de  varios  priístas  a  nivel  nacional,  entre  ellos  el  director  general  del  Banco  del  Ahorro  Nacional  y  
Servicios  Financieros,  Bansefi,  Jorge  Estefan  Chidiac,  quien  anda  muy  movido  en  su  natal  Puebla,  nos  comentan.  
    
Pacto  de  transparencia  Cofepris-IFAI  
Tan   pronto   como   llegue   la   segunda   mitad   de   enero,   el   comisionado   de   Cofepris,  Mikel   Arriola,   y   la   presidenta   del  
IFAI,  Ximena  Puente  de  la  Mora,  firmarán  un  acuerdo  para  la  transparencia  y  la  rendición  de  cuentas.  El  documento,  nos  
explican,  tiene  otros  compromisos  en  materia  de  capacitación  y  difusión  para  los  interesados  en  la  industria  farmacéutica  y  de  
bebidas   y   alimentos.   El   equipo   de   don   Mikel   procesa   anualmente   más   de   600   mil   trámites   relacionados   con   medicinas,  
alimentos,  bebidas,  tabaco  y  alcohol.  Por  ser  accesible  a  los  talleres  de  capacitación  y  una  actitud  de  mayor  transparencia,  el  
IFAI  alista  un  reconocimiento  a  la  agencia  sanitaria  del  gobierno,  nos  adelantan.  
Ximena  Puente  de  la  Mora  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
AUNQUE  el  presidente  nacional  del  PRD,  Carlos  Navarrete,  acaba  de  decir  que  su  partido  aprendió  la  lección  tras  el  caso  del  
ex  alcalde  de  Iguala  José  Luis  Abarca,  no  queda  claro  qué  aprendieron.    
  
EL  ASUNTO  es  que  los  perredistas  están  a  punto  de  avalar  aquí  en  el  DF  las  candidaturas  a  una  diputación  de  una  tercia  de  
políticos  francamente  impresentables.    
  
EL   PRIMERO   es   el   delegado   en   Iztapalapa,   Jesús   Valencia,   quien   chocó   una   camioneta   de   lujo   propiedad   de   uno   de   los  
proveedores  de  su  demarcación  cuando,  como  en  aquella  canción  satírica,  iba  rumbo  a  "una  casita  que  tengo,  por  allá  en  el  
Pedregaaal".    
  
Y   QUÉ   DECIR   del   jefe   delegacional   en   Coyoacán,   Mauricio   Toledo,   quien   fue   evidenciado   en   la   petición   de   moche   a   un  
constructor  que  levantaba  una  obra  irregular.    
  
COMPLETA  el  cuadro  el  titular  de  la  delegación  Miguel  Hidalgo,  Víctor  Hugo  Romo,  el  mismo  que  le  prestó  la  Rotonda  de  las  
Personas  Ilustres,  en  el  Panteón  de  Dolores,  a  una  amiga  para  que  celebrara  su  cumpleaños.    
  
¿DE   VERDAD   en   el   PRD   van   a   darles   tres   años  más   para   vivir   del   presupuesto   público   y   protegidos   por   el   fuero   a   esos  
personajes?  Es  pregunta  que  no  renuncia  antes  de  tiempo.    
  
QUIEN   SEPA   en   dónde   anda   el   presidente   de   la   Comisión   de   Fiscalización   del   Consejo  General   del   INE,   Benito  Nacif,   por  
favor,  avísele  que  lo  andan  buscando  desde  hace  días.    
  
EN  ESE   instituto   cuentan  que  al   consejero  electoral   lo  han  buscado   varios   interesados  en  preguntarle   sobre  el   sistema  de  
contabilidad  en  línea  y  sus  consecuencias  en  la  fiscalización  de  las  campañas  de  este  año.    
  
EL  HECHO  es  que  Nacif  no  se  ha  dejado  ver  y,  preguntando  en  los  pasillos  del  INE,  nadie  se  acuerda  de  haberlo  visto  en  sus  
oficinas.    
  
Y   MIENTRAS   sus   colaboradores   insisten   en   que   Nacif   está   en   el   DF   pero   tiene   "agenda   externa",   algunos   malpensados  
afirman  que,  al  menos  hasta  el  viernes,  no  había  regresado  de  unas  laaargas  vacaciones  en  Europa.    
  
A  MENOS  que  disfrutar  del  invierno  en  el  viejo  continente  sea  parte  de  su  agenda.    
  
SI  USTED   tenía  en  estos  días  una  cita  aquí  en  México  con  el  embajador  en  Francia,  Agustín  García  López,  va  a   tener  que  
reagendarla.    
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EL  DIPLOMÁTICO  estuvo  en  el  DF  para  participar  en   la  reunión  anual  del  cuerpo  diplomático   y   tenía  planeado  permanecer  
hasta  el  miércoles,  pero  los  atentados  en  París  lo  hicieron  regresar  de  manera  prematura  y  apresurada.    
  
DE  HECHO,  hoy  ya  amaneció  en   la  Ciudad  Luz  para  acudir,   junto  con  el   subsecretario  de  Relaciones  Exteriores,  Carlos  de  
Icaza,  a   la  marcha  contra   la  violencia  convocada  por  el  presidente  de  Francia,  Francois  Hollande,  y  en   la  que  se  espera   la  
participación  de  los  principales  líderes  europeos.    
  
ASÍ  QUE  no  le  tomen  a  mal  al  embajador  el  cambio  de  planes,  pues  le  tocó  representar  a  México  en  una  jornada  de  altísima  
importancia  diplomática  e  incluso  histórica.  
  
(Redacción,  página  10)  

CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio  
  

  

  


